



REPORTE DE TRABAJO N°4/20

Evangelista Claudio Alejandro Correa
Comodoro Rivadavia – Chubut – Argentina

facebook.com/c.alejandro.correa
Email: c.alejandro.correa@gmail.com

Comodoro Rivadavia, 07 de Noviembre 2020

Amados hermanos quiero saludarles a todos esperando que al recibo de esta carta se encuentren todos bien gozando de las bendiciones de nuestro amado Dios y del Señor Jesús.

Debido a la pandemia que atraviesa el mundo no hay mucho para informar ya que las restricciones impuestas por el gobierno no permiten trabajar libremente en pos del reino.

Problemas con mi salud: A finales del mes de Octubre estuve dos semanas con problemas respiratorios, falta de aire específicamente. Hubieron días que me faltó muchísimo el aire, al punto que pensaba que me iba a morir.

Me hicieron una radiografía de los pulmones, electrocardiograma, análisis de sangre y orina los cuales salieron normales todos. Por último me hicieron un hisopado para ver si tenía o tuve Covid19 pero el resultado dio negativo. Los médicos que me vieron fueron médicos clínicos y de guardia. Me diagnosticaron “ataque de pánico” (dudo que sea eso) y solo me recetaron una pastilla de clorozepan. Aunque mi falta de aire mejoro, aunque hay momentos que aun me cuesta respirar, aun me duele el pecho y tengo flema.

El próximo lunes por lo cual veré si consigo un turno con el neumonologo y ver si me puede hacer un mejor diagnostico. Tengo que ir el lunes porque es el día que dan turno en el hospital para este especialista, y creo que recién me atenderán a fin de mes. Las consultas en clínica privada salen relativamente caras (\$1500 a \$1800 pesos argentino la consulta).

En cuanto a mi esposa e hijos ellos se encuentran bien. Los hermanos en la fe también, hasta el momento ninguno a sido afectado con el virus.

Situación actual COVID-19 en la ciudad donde vivo: Comodoro Rivadavia actualmente es una de las ciudades con más contagios y muertes debido al virus. Por lo cual las actividades han estado restringidas, y algunas siguen como el control en la circulación, solo por terminación de DNI. La semana pasada aun a pesar de los altos contagios se habilitaron las reuniones religiosas entre otras actividades.

También debido a mi salud he evitado salir a la calle y en cuanto al trabajo para la iglesia estuve predicando los domingos y dando algunos estudios por whatsapp.

Sostenimiento económico: Es el mismo que vengo recibiendo por años, sin variación de monto, siendo los que me ayudan dos iglesias y una familia de EEUU.

PEDIDO ESPECIAL POR DONDE ME ENVIAN DINERO: Hermanos el único medio por el momento para poder retirar el dinero sin inconvenientes es por **WESTERN UNION**. Money Gram no es fiable en estos momentos de pandemia, por lo cual les pido que no me lo envíen por ahí. La ultima vez tuve que esperar tres semanas para retirar el dinero, por lo cual les reitero no me lo envíen por Money Gram por favor ya que siempre tiene problemas.

Me despido de ustedes agradeciéndoles enormemente por su ayuda y deseándoles las más ricas bendiciones. Ruego sus oraciones por mi salud. ■